



Kasbarian est dangereux, il doit partir et sa politique avec !

Ministre de la Fonction Publique dans un gouvernement illégitime et placé « sous surveillance » de l'extrême droite, Guillaume Kasbarian s'est illustré dans les débats budgétaires en s'attaquant violemment aux fonctionnaires sous prétexte de la situation budgétaire de la France.

Justifiant ces mesures par des discours méprisants et insupportables sur « l'absentéisme » des fonctionnaires, Kasbarian a annoncé la volonté du gouvernement de porter le nombre de jours de carence à trois (contre un aujourd'hui) et de réduire de 100% à 90% de leur traitement la rémunération versée durant les congés de maladie ordinaire.

Plus grave encore, il a annoncé la poursuite du gel du point d'indice et la suppression de la Garantie Individuelle de Pouvoir d'Achat (GIPA) alors que nous sortons à peine de plusieurs années de forte inflation.

Au moment où les services publics et leurs personnels sont exsangues l'objectif de ce gouvernement ultra-minoritaire est d'aller encore plus loin dans leur entreprise de destruction, c'est inacceptable. La France n'a pas de problème de dépenses mais de recettes, puisque ce gouvernement les assèche volontairement. Rappelons simplement les 83 milliards d'exonérations de cotisations en 2023 ou bien les 157 milliards annuels d'aides aux entreprises sans aucune contrepartie.

A compter du 10 décembre, c'est tous ensemble qu'on doit se mobiliser !

Ces dernières semaines de nombreux secteurs et professions se sont mobilisés : hôpitaux, petite enfance, Michelin, Auchan, SNCF, etc.

Aussi nous posons la question, n'est-ce pas le moment de se mobiliser tous ensemble, tous secteurs confondus pour se faire entendre et gagner sur nos revendications ?

Lassés par les journées de mobilisation éparpillées et sans lendemain les cheminots ont décidé d'une grève ultimatum le jeudi 21 novembre et appellent ensuite à la grève à compter du 11 décembre. Dans la fonction publique, une journée de mobilisation est prévue le 5 décembre et déjà de nombreux syndicats et secteurs se saisissent de cette date comme point d'appui pour appeler à se mobiliser à compter du 10 décembre. Nous pensons que c'est la bonne méthode et nous inscrivons dans cette dynamique.

La CGT EP CDC appelle ses syndiqués et l'ensemble des personnels publics de l'établissement Caisse des Dépôts à se réunir dans les prochaines semaines pour dire stop à ces attaques et pour obtenir satisfaction des revendications, notamment :

- L'augmentation immédiate et significative des traitements, des salaires, des pensions, des retraites ;
- L'indexation de la valeur du point d'indice sur l'inflation et la reconduction de la GIPA ;
- L'abandon du projet de loi dit « Guerini » constitutif d'une entreprise de liquidation du statut général des fonctionnaires ;
- L'abandon des amendements au titre de la Loi de finances s'agissant des trois jours de carence et d'une diminution de la prise en charge de 100 % à 90 % de la rémunération versée aux agents publics quand ils sont malades ;
- L'abrogation de la contre-réforme des retraites et pour le retour à la retraite à 60 ans ;